
           VALMIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 

 
SOLICITA A PINTURA DE FAIXA DE TRAVESSIA 
PARA PEDESTRES NA RUA JOSÉ BONIFÁCIO, EM 
FRENTE AO Nº 1.001 – PRÉDIO DA CÂMARA 
MUNICIPAL 

 

 

Vimos pelo presente, solicitar a gentileza do 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que o Departamento Municipal de 

Trânsito, verifique a possibilidade de execução do serviço de pintura de faixa para 

travessia de pedestres na Rua José Bonifácio, nº 1.001, em frente ao prédio da Câmara 

Municipal de Vereadores. 
 

Tal indicação prende-se ao fato de que a sinalização 

encontra-se totalmente desgastada pela ação do tempo e está causando transtornos aos 

munícipes que necessitam atravessar a via pública supramencionada, pois o fluxo de 

veículos no local é muito elevado. 
 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, determine ao Departamento Municipal de Trânsito, 

que verifique a possibilidade da execução de pintura de faixa de travessia para 

pedestres na Rua José Bonifácio, nº 1.001, em frente da Câmara Municipal de 

Vereadores. 

 

                                       SALA DAS SESSÕES, em 14 de abril de 2014. 

 

                                                          VALMIR DIONIZIO – SARGENTO Valmir 
                                                   Vereador – PSC 

                                                 O ser humano em primeiro lugar. 
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